



SÍNTESIS INFORMATIVA



Martes 12 de noviembre de 2013

EL ECONOMISTA™

Index ve retroceso de una década con ISR

Las empresas de la Industria Manufacturera, Maquiladora y de Servicios de Exportación (Immex) pagarán en promedio 115% más del Impuesto Sobre la Renta (ISR) a partir del 2014, de acuerdo con un análisis de este sector.

Esta industria dejará de tener un beneficio fiscal obtenido durante una década con la intención explícita de competir en contra de países asiáticos, en especial China.

“A como está la reforma hasta ahora, nos estaría subiendo el ISR a entre 115 y 120%”, dijo Óscar Mata, presidente del Comité Fiscal del Consejo Nacional de la Industria Maquiladora y Manufacturera de Exportación (Index).

EL UNIVERSAL
ES EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Inversores esperan reforma energética

Los mercados financieros de México mantendrán relativa tranquilidad en las operaciones de este martes, debido a la ausencia de datos económicos sobresalientes, tanto en el contexto nacional como internacional (Estados Unidos).

Sin embargo, la mayoría de los inversionistas continuarán nerviosos ante la perspectiva de que la Reserva Federal (Fed) comience a reducir su ritmo de compra de activos, que actualmente está “inyectando” al mercado un monto mensual de 85 mil millones de dólares.

El Financiero

‘Planchan’ presupuesto 2014; le dispensarán trámites

En lo que apunta a un proceso legislativo perfectamente planchado con la Secretaría de Hacienda, los jefes de las bancadas partidistas en la Cámara de Diputados acordaron que el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para el 2014 se aprobará en comisiones la mañana del miércoles, y por la tarde de ese mismo día hasta el jueves, someterán el dictamen a discusión y votación en el pleno de los 500 legisladores.

Así lo anunció el presidente de la Junta de Coordinación Política –máximo órgano de gobierno interno de la Cámara baja-, Silvano Aureoles Conejo, del PRD, quien anticipó que después de su aprobación en la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública, el dictamen “tendrá la dispensa de todos los trámites”, para pasar de inmediato a votación del pleno, a pesar de que el plazo constitucional vence hasta el viernes 15.

*“El que se ufana
de no haber
tropezado jamás,
es que no ha
intentado caminar.”*
Rodolfo Gauna

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

13.23

Euro

17.72

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 12 de noviembre de 2013

Comunicados
Presidencia:

Octubre 21, 2013
IMCP | NO
ELIMINACIÓN DEL
DICTAMEN -
CÁMARA DE
SENADORES -
ACCIONES MUY
URGENTES

Octubre 18, 2013.
IMCP | NO
ELIMINACIÓN DEL
DICTAMEN -
ACCIONES MUY
URGENTES

Octubre 15, 2013
IMCP | NO
ELIMINACIÓN DEL
DICTAMEN -
ACCIONES MUY
URGENTES

MILENIO

BMV termina con una baja de 0.44%

La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) cerró hoy con una baja de 0.44 por ciento, con lo que hiló sus seis jornadas consecutivas de descensos, a la espera de nuevos indicadores económicos que den referencia sobre la decisión de la Reserva Federal de Estados Unidos, respecto a su programa de estímulos económicos.

Su principal indicador accionario, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) se ubicó así en 39 mil 686.83 unidades, con 177.33 enteros menos respecto al nivel previo, en donde destacaron las bajas que presentaron Grupo Financiero Banorte y Grupo México.



Retrasa SHCP seguro carretero

Para aumentar el número de vehículos asegurados que circulan por carreteras federales, como lo pretende el Gobierno, aún falta tiempo.

Y es que las empresas de seguros aún no pueden vender pólizas de responsabilidad civil, que se hicieron obligatorias desde mayo para los vehículos que circulen por estas carreteras, debido a que la Secretaría de Hacienda ha retrasado la publicación de las reglas de operación.

"La Secretaría (de Hacienda) nos dijo que iba a salir antes de noviembre, y ya estamos en noviembre; nosotros ya quisiéramos que ya estuviera listo, pero no tenemos ninguna fecha probable", dijo Luis Álvarez Marcén, director de Seguros de Daños y Autos de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS).



Hacienda premia a los bancos por Buen Fin

La Secretaría de Hacienda otorgará estímulos fiscales a las instituciones financieras que otorguen premios a aquellos clientes que realicen sus compras de El Buen Fin mediante tarjetas de crédito o débito.

Lo anterior, de acuerdo con un decreto publicado ayer en el Diario Oficial de la Federación, algo que ayudará a la formalización de la economía, pues se busca disminuir el uso de dinero en efectivo, algo que beneficia a los productores que se encuentran dentro de la economía formal.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 12 de noviembre de 2013

Últimos Folios:

Asamblea General de Socios 2012-2013 Convocatoria



Publicación de Guías de Cumplimiento en la página del CONAC.



Obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad



Notas Fiscales:

SAT / Informe Tributario y de Gestión, tercer trimestre de 2013



SAT / Anteproyecto de la Cuarta Resolución de modificaciones a la RMF para 2013 y sus anexos 1, 1-A, 1-B, 3, 11, 14, 15 y 17



SHCP / Estímulos fiscales para incentivar el uso de medios de pago electrónicos



EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Daneses, interesados en energía renovable

El presidente Enrique Peña Nieto, sostuvo ayer un encuentro con el príncipe de Dinamarca, Frederik André Henrik, en la residencia oficial de Los Pinos. La visita del príncipe y su esposa la princesa Mary Elizabeth busca fortalecer las inversiones danesas en México y fomentar el comercio bilateral.

Previamente, en la escalinata de la residencia Miguel Alemán de Los Pinos, el jefe del Ejecutivo y su esposa Angélica Rivera de Peña se tomaron la foto oficial con los representantes de la realeza.

Entre las empresas danesas con mayor presencia en México están Lego, que tiene una de sus mayores fábricas en Monterrey, y también es importante la presencia de empresas danesas como Nilfisk, Grundfos y Danfoss.

CNNEXPANSIÓN

Deflación: la nueva amenaza para Europa

Recortar las tasas de interés no será suficiente para ahuyentar a los demonios deflacionarios en Europa durante mucho tiempo. La sorpresiva medida realizada el jueves de la semana pasada por el Banco Central Europeo (BCE) para reducir las tasas de refinanciamiento y de préstamos marginales de la zona euro es el equivalente económico a dar Tylenol a un paciente que sufre de gripe: podrá bajar la fiebre, pero no es la cura.

Lo que el continente necesita es un crecimiento económico auténtico, y eso no sucederá hasta que vuelva la confianza sobre las instituciones políticas y económicas de la Unión Europea, así como sobre el propio euro. Pero debido a que los líderes europeos no pueden ponerse de acuerdo en nada, las cosas probablemente empeorarán antes de mejorar.

Grupo Fórmula

Fausto Vallejo mandará en Michoacán: Reyna.

Luego de que el día de ayer se diera a conocer que Jesús Reyna, ex gobernador interino, regresaba al equipo de trabajo Fausto Vallejo, gobernador constitucional del estado de Michoacán, el funcionario estatal señaló que decidió regresar por petición del propio mandatario estatal.

Reyna García aseguró que desarrollará su trabajo "con mucha dedicación y con mucha institucionalidad". Su trabajo como secretario de gobierno, precisó, será "apoyar al gobernador en tareas de política interna; tareas de coordinación con municipios, con federación; y coordinación con el gabinete".



SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 12 de noviembre de 2013



México aboga por esclarecer tema de avión mexicano en Venezuela: Meade

En pleno ejercicio de su soberanía y en apego al derecho internacional, el gobierno de México aboga por el esclarecimiento del incidente entre una aeronave mexicana y las Fuerzas Armadas de Venezuela, aseguró el canciller, José Antonio Meade.

Al recibir en sus oficinas al embajador Venezuela en México, Hugo José García Hernández, a quien convocó para hablar sobre el referido incidente, el secretario de Relaciones Exteriores dejó en claro el respeto de México por los principios de colaboración y responsabilidad compartida.



Llega selección de Nueva Zelanda a México

Cerca de la medianoche, la selección de Nueva Zelanda llegó a la capital del país de cara al partido de ida del repechaje rumbo a la Copa del Mundo Brasil 2014, que sostendrá este miércoles ante México.

El combinado de Oceanía apareció en la Terminal 1 del AICM, donde fueron bien resguardados por la gente de seguridad para evitar contacto con los medios de comunicación.

Sólo el mediocampista de ascendencia chilena, Marco Rojas, atinó a decir "sabemos que será un partido muy difícil, estamos muy bien", antes que fuera conducido rápidamente al autobús para evitar que hablara.



Frente frío 12 causará bajas temperaturas en el país

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) informó que habrá potencial de lluvias fuertes con tormentas eléctricas y granizo en norte, noreste y centro del país; lluvias muy fuertes a puntualmente intensas sobre oriente y sureste.

Se presentarán precipitaciones torrenciales en norte y sur de Veracruz, Tabasco y Chiapas; debido al intenso frente frío número 12 que se extenderá sobre Chihuahua, Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas; moviéndose rápidamente con dirección este-sureste, interactuará con un canal de baja presión extendido sobre el occidente del Golfo de México.

Indicadores:

FIX determinado el 11/11/2013	
(Pesos por dólar)	13.2314
Tasa de interés objetivo	
(11/11/2013)	3.50
TIIE 28 (11/11/2013)	3.7885
TIIE 91 (11/11/2013)	3.7836
TIIE 182 (06/11/2013)	3.7772
CETES 28 (05/11/2013)	3.36
Reservas internacionales (mdd)	
(01/11/2013)	174,053.3

Inflación anual

(Oct. 2012-Oct. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.36
Inflación subyacente *	2.48

Inflación mensual

(Oct. 2013, %)	
Inflación *	0.48
Inflación subyacente *	0.19
UDIS (12/11/2013)	5.001361

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Martes 12 de noviembre de 2013

CARTONES DEL DÍA

